



"LA MUJER BIONICA". Nueva York, septiembre 11. Una actriz luce el insólito disfraz que empleará en un próximo episodio de la serie televisada "La mujer bionica".

Ejecución en la Guillotina Origina Polémica en Francia

PARIS, septiembre 11. (AP). Tras acoplarse él mismo su pierna derecha artificial, Hamida Djandoubi, un obrero agrícola tunecino de 28 años, caminó imperturbable hasta el lugar donde fue ejecutado en la guillotina.

Djandoubi es la segunda persona guillotinado en Francia en menos de tres meses, y debido a que el condenado de hoy era baldado, el debate nacional que sacude al país en torno a la pena de muerte se enconó aún más.

La Liga Nacional contra el crimen felicitó por su "valiente acto" al Presidente Valéry Giscard d'Estaing, que decidió no perdonar al reo.

Pero el Comité de Acción de Presos dijo que en vista de que la

mayoría de los franceses favorecen la pena capital, "Giscard d'Estaing, que no ha perdido la cabeza, ha decidido tratar de ganar las próximas elecciones recurriendo a un nuevo chivo expiatorio".

El Ministro de Cultura y Medio Ambiente, Michel D'Ornano, se pronunció en favor de sostener un debate totalmente franco en el Parlamento en torno a la pena de muerte, "aunque este dé lugar a las inevitables pasiones y prejuicios... es una cuestión filosófica en extremo importante para nuestra época".

Según las últimas encuestas efectuadas, el 54 por ciento del electorado votará por la alianza

—Favor pase a la Pág. 17.

Secuestradores Hacen Nuevas Demandas en Alemania Federal

BONN, septiembre 11 (AP). Los secuestradores del industrial Hanns Martin Schleyer han presentado nuevas demandas de rescate a un abogado suizo, nombrado intermediario por el Gobierno de Alemania Occidental, informó un portavoz del letrado.

El mensaje con "demandas precisas y plazos finales", llegó a la oficina de Denis Payot, en Ginebra, a las 23:25 de ayer, añadió el vocero. En una conversación telefónica con The Associated Press en Ginebra, el vocero indicó que el mensaje fue transmitido inmediatamente al Gobierno Federal y que Payot no dará información ulterior alguna a la prensa.

Schleyer, de 62 años de edad, fue capturado hace siete días por terroristas que tendieron una emboscada a su limosina en Colonia y dieron muerte a su chofer y a tres guardaespaldas que le

seguían en otro vehículo. En mensajes previos al Gobierno de Bonn, los secuestradores exigieron la excarcelación de once terroristas presos en Alemania Occidental, 1.100.000 marcos de rescate y un avión para viajar al país que prefieran.

El Gobierno de Bonn propuso a Payot como "enlace" cuando los secuestradores lo propusieron para que acompañase a los terroristas en el vuelo, conjuntamente con el teólogo protestante Martin Niemöller.

El Gobierno del Canciller Helmut Schmidt declinó comentar el mensaje.

Los investigadores han dado sólo escasa información a la prensa desde el secuestro del Presidente de la Asociación de Industriales y Empresarios Alemanes.

Hace dos días, la oficina de Bonn

—Favor Pase a la Pág. 17.

Chile no Mendiga Aplauso Internacional: Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 11 (AP). El Presidente Augusto Pinochet, declaró hoy en el cuarto aniversario de su Gobierno militar que el Estado de sitio y el toque de queda nocturno sólo serán levantados cuando sea aconsejable y no por "sugerencia o presión foránea de nadie".

Stroessner Candidato para Otro Periodo

ASUNCION, 11 Sept. (EFE) -- La Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, proclamó anoche al General del Ejército Alfredo Stroessner, candidato para un nuevo periodo constitucional como Presidente de la República.

El Partido Colorado agrupación política que hoy cumple su nonagésimo aniversario de fundación, celebró anoche aquí una convención en la que delegados de todos los puntos de la República se pronunciaron unánimemente en favor de Stroessner como candidato para las elecciones presidenciales, que se celebrarán en febrero próximo.

Stroessner, de 64 años, está al frente de los destinos del Paraguay desde 1954.

ceremonia en el edificio de Gobierno a la que asistieron miembros del cuerpo diplomático, dirigentes sindicales, empresariales y religiosos.

"Chile no ha modificado ni modificará el rumbo que soberanamente se ha trazado, ni para congraciarse con ciertos países, ni mucho menos para ceder a presiones foráneas", afirmó el Presidente.

Pinochet reafirmó su compromiso de entregar el Poder a los civiles en la próxima década, hizo algunas reflexiones sobre los importantes logros la disolución de la Dirección Nacional de Inteligencia (DINA) y la liberación de presos por asuntos políticos.

En el plano internacional, señaló que Chile no duda que la Argentina

próximamente manifestará "su total acatamiento" al fallo arbitral británico que entregó a este país algunas islas en el austral Canal Beagle.

En cuanto a las relaciones con el Perú dijo que se ha realizado "todo cuanto está de nuestra parte para desmentir la supuesta existencia de absurdos propósitos belicistas".

Mostró su satisfacción por la marcha económica del país que dijo, "sólo el tiempo permitirá apreciar en toda su magnitud".

Señaló que el país presenta una balanza de pagos asegurada y una sólida situación en sus relaciones económicas con el resto del mundo, a pesar del bajo precio del cobre y los cuantiosos pagos de deuda externa.

Expresó que la seriedad y

—Favor pase a la Pág. 58.

Arabia Saudita Amenaza Usar Petróleo como Arma Política

NICOSIA, Sept. 11. (AP) Ahmed Zaki Yamani, Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, dijo

que su país no aumentará la producción de crudo a menos que se establezca la paz en el Medio Oriente e Israel acepte vivir dentro de las fronteras de 1967.

La Agencia Oficial Saudipress dijo que Yamani hizo la declaración a una delegación parlamentaria japonesa en Jidda.

"Hay dos condiciones previas para que Arabia Saudita aumente la producción y encare la creciente demanda: Lograr la paz en el Medio Oriente, basada en la

aceptación israelí a convivir con nosotros dentro de las fronteras de 1967", dijo Yamani.

Agregó que Estados Unidos está interesado en la paz en la región y que "esperamos que sus esfuerzos den buenos resultados. Japón y otras naciones del mundo occidental deben jugar un papel en lograr la paz en la región".

"Israel no podría vivir un año sin depender del mundo occidental", dijo Yamani. "Esperamos que no se nos obligue en el futuro a usar el petróleo como arma política, con la cual lograr los derechos legi-

—Favor pase a la Pág. 17.



NUEVA MISS E.U. Atlantic City, Nueva Jersey, septiembre 11. Susan Perkins, elegida anoche Miss Estados Unidos, se ciñe su corona hoy en Atlantic City. Susan es de Ohio.

Descubren Planes Terroristas de Moluqueños en Holanda

ASSEN, HOLANDA, septiembre 11. (AP). Las fuerzas de seguridad descubrieron hoy planes para un nuevo ataque terrorista moluqueño mientras casi mil policías y soldados eludían el fuego de francotiradores para revisar casa por casa dos barrios moluqueños.

"Entre los muchos artículos hallados... se descubrió un plan que revelaba q' existía la intención de tomar rehenes en el futuro cercano", dijo Jaap Muntendam, Fiscal de este pueblo del Norte de Holanda.

En conferencia de prensa se negó a entrar en detalles, y dijo

que era improbable que se ofreciera nueva información.

Muntendam dijo que el plan se halló en una casa en el sector moluqueño de Assen, y que se practicó un arresto en relación con el hallazgo.

Un policía fue herido en una pierna y 32 moluqueños fueron detenidos, mientras se practicaban inspecciones en los barrios moluqueños de Assen y de la aldea de Bovensmilde, a 5 kilómetros al sur.

De los detenidos, veinte fueron acusados de posesión ilegal de

—Favor pase a la Pág. 17.



VIOLENCIA DE MOLUQUEÑOS. Assen, Holanda, septiembre 1. Niños holandeses juegan ayer entre los escombros de una escuela de Assen, que fue incendiada por manifestantes moluqueños del sur.